

Transparencia

Se inauguró la Primera Feria a la Inversa para compras recurrentes de Empresa Minera Colquiri, gestión 2023

Bocamina COMIBOL 29/11/2022



El Ing. Quispe, Presidente Ejecutivo y el Ing. Altamirano, Gerente de E.M. C. participan en la Primera Feria a la Inversa

El Presidente Ejecutivo de COMIBOL, Ing. Marcelino Quispe López inauguró la Primera Feria a la Inversa para compras recurrentes de Empresa Minera Colquiri, gestión 2023 que se realiza en el Coliseo Cerrado de ese distrito minero, con la presencia de técnicos y administrativos, directores laborales, control social y trabajadores, junto a la asistencia de 23 empresas expositoras.

En el acto, el Ing. Milton Altamirano Vargas, Gerente General de Empresa Minera Colquiri a tiempo de dar la bienvenida a los expositores y agradecer la presencia del Presidente Ejecutivo, expresó que la Primera Feria sea un éxito y el inicio de muchas más, para beneficio de la empresa que dirige.

Resaltó que el evento busca demostrar responsabilidad y transparencia al buscar socios estratégicos, oferentes que con sus productos logren optimizar la eficiencia operativa, con una administración transparente y responsable. Especificó que la participación de socios estratégicos en el desarrollo de la E. M. Colquiri hará crecer la industria nacional como el proceso y la cadena productiva de la Empresa.

El Lic. Bernardino Bautista Mamani, Jefe de la Unidad de Adquisiciones de E.M.C. explicó las actividades de la

Feria, indicando que hoy, las empresas presentan los materiales como ser barras de perforación, brocas, rodamientos, reactivos y otros, y por la tarde se llevarán a cabo las pruebas de calidad tanto de los reactivos y materiales.

Y mañana, de manera pública se realizará la apertura de propuestas y se habilitarán 6 mesas, donde funcionará la rueda de negocios, parte importante de la Feria a la Inversa.

Por su parte, Joaquín Mamani Chambi, Secretario General del Sindicato Mixto de Trabajadores Mineros de Colquiri reiteró que la Feria tiene como objetivo transparentar el proceso de adquisición y los trabajadores conozcan los procedimientos en la forma de cómo se adquieren los productos y de quiénes. Aclaró que se hizo la invitación a nivel nacional, para conocer la capacidad y la potencia de las empresas que hay en Bolivia para proveer insumos maquinarias, implementos de trabajo.

Bladimir Ibañez, miembro del Directorio de COMIBOL, se mostró satisfecho por la organización de la Feria, manifestó que Colquiri trabaja con una transparencia, buscando ser un ejemplo de empresa e invitó a trabajadores y la población participar en la Feria; agradeció la presencia de los expositores.

Sabio Condori, Director Laboral de

E.M. C. expresó que existe expectativa en las tres grandes secciones de la Empresa: Mina, Planta y Mantenimiento, los trabajadores tenemos que ver de cerca los accesorios que requerimos y consultar a los proveedores sobre la calidad y el precio. Agregó que se debe potenciar más este tipo de actividades.

Inauguración de la feria

El Ing. Marcelino Quispe, Presidente Ejecutivo de COMIBOL inició con el saludo a las autoridades presentes y trabajadores, como a los microempresarios, empresarios, importadores y fabricantes que se encuentran en la Feria.

Destacó el evento como importante porque se caracteriza por un sistema innovador en la compra y venta de insumos materiales y maquinarias para la E. M. C. Señaló que tanto administradores, técnicos y trabajadores van observar y decidir abiertamente sobre los productos, van a conocer los costos, funcionalidad de los insumos herramientas y maquinarias, ver el origen de los mismos, nacional e importado por lo que es una feria abierta para consolidar la transparencia en la empresa.

Felicité al Gerente, Planta administrativa y al Sindicato por este gran emprendimiento, dando por inaugurado el evento.